
 
                                                              

Comune di Otricoli   
www.comune.otricoli.tr.it    

  

  

VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 06.10.2023   

  

  

Inizio seduta ore: 18:30 presso la Sala polifunzionale all’interno dell’area archeologica;    

  

Risultano presenti all’appello iniziale:  

  

   

      
Cognome e Nome   
   

   
Carica   

   
Presente   

   
Assente   

   
Entrata 
dopo  
l’appello 
iniziale ore   

   
Uscita 
prima del 
termine  
della 
seduta ore   

1   

Liberati Antonio   SINDACO   X   

              

2   

Marazza Eligio   Consigliere    

     X    

3   

Leonelli Donatella  Consigliere   X 

 
     

      

4   

Montini Daniele  Consigliere   X 

       

5   

Pampaglini Martina  Consigliere    X 

  
  

      

6   

Pagliaro Andrea  Consigliere   X   

         

7   

Cifoletti Gianni  Consigliere   X 

   
 
  

      

8   

Moschella Maurizio  Consigliere   X 

   
 

      

    



9   

Papi Luca  Consigliere   X  

        

10   

Beccaccioli Fabrizio  Consigliere    

 X       

11 

Manili Maura Consigliere   X 

 
 

  

   

 

Nella seduta sono stati adottati i seguenti atti deliberativi:  

  

Punto n. 1 “APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO 

COMUNALE DEL 01.09.2023.” 

Illustra il sindaco la proposta.  

Interviene il consigliere Papi e dichiara il voto favorevole alla proposta in quanto il verbale questa volta 

riporta fedelmente il resoconto della seduta. 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI n.8, astenuti n. 1 (Manili); 

La proposta è approvata.  

   

Punto n. 2 “MODIFICA DEL PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 

2023/2025 E DEL RELATIVO ELENCO ANNUALE 2023 - VARIAZIONE DI BILANCIO 

AI SENSI DELL'ART. 175 D.LGS 267/2000”. 

 

Entra Marazza. 

Illustra il Sindaco. 

Interviene il consigliere Papi: “Siamo favorevoli alla partecipazione a questo bando ma volevo precisare che 

sulla proposta si parla di edificio in stato di abbandono mentre l’edificio non risulta in stato di abbandono, 

manca poi il documento di fattibilità richiamato sulla proposta”; 

Il Sindaco risponde: “la proposta riguarda la modifica del programma delle opere pubbliche e non contiene 

documentazione progettuale, in ordine poi allo stato di abbandono si tratta di punti di vista, io ritengo che 

l’edificio versa in condizioni di abbandono, lei, e rispetto la sua valutazione, ritiene che la condizione non 

esiste”; 

Segue la votazione sulla proposta per alzata di mano con il seguente esito: 
FAVOREVOLI n. 8, astenuti n. 2 (Papi e Manili); 

La proposta è approvata.  

 

 

 Punto n. 3 “AFFRANCAZIONE DEI TERRENI GRAVATI DA LIVELLO SUGLI 

IMMOBILI CENSITI AL N.C.T. AL FOGLIO 1 PART.LLE 11 E 13 IN DITTA BELLI 

FIORELLA, BELLI ROBERTO, BELLI EMANUELA, BELLI CORRADO E FAUR 

MIOARA”. 

 

Illustra il Sindaco la proposta precisando che: “questa situazione dei terreni ricorre spesso, che si è dato 

corso a questa richiesta ma che la condizione riguarda anche altri terreni”, 

 



Segue il consigliere Papi che chiede le ragioni per le quali è stato data corso a questa richiesta e non ad 

altre. Chiede, altresì, se esiste un regolamento che disciplina il riscatto dei livelli, rappresentando che la 

proposta è carente di documentazione e che nella relazione è specificato che il canone e calcolato con 

decorrenza dal 2000 ed invece sulla proposta di delibera riporta altre date. 

 

Segue il Sindaco che rappresenta che la richiesta è l’unica presentata al Comune, che intendeva riferirsi ad 

altri casi che gli sono stati riportati verbalmente ma ad oggi non sono state presentate richieste di riscatto. 

Precisa, altresì, che non esiste un regolamento sulla materia e che si è fatto riferimento alla normativa 

statale, rappresentando infine che sulla proposta di delibera in effetti c’è un errore, il canone come da 

relazione è dovuto dal 2000 al 2023 con rivalutazione e ne propone la correzione. 

 

Segue il consigliere Papi che rappresenta “questi sono punti di vista suoi, manca la richiesta e i documenti 

allegati, questa è una pubblica amministrazione che deve garantire la trasparenza, non si può andare avanti 

così, ogni consiglio è così, ogni volta mancano i documenti”; 

 

infine il consigliere Papi dichiara che il gruppo si asterrà dal voto; 

 

Il sindaco infine invita i Consiglieri a procedere all’approvazione della proposta; 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI n. 8, astenuti n. 2 (Papi e Manili); 

La proposta è approvata.  

 

Punto n. 4 “COMUNICAZIONE PRELEVAMENTO DAL FONDO RISERVA.” 

 

Illustra il Sindaco comunicando che con deliberazione della Giunta n. 106 del 25.09.2023 si è operato un 

prelevamento dal fondo di riserva della somma di euro 4000,00 destinando euro 3000,00 al cap.700 al 

ap.770 ed euro 1000,00 al cap. 660. 

 

Il consigliere Papi rappresenta che con l’indicazione del capitolo risulta difficile capire a quale finalità sono 

state destinate le risorse prelevate. 

 

Il Sindaco ribadisce il numero dei capitoli del bilancio. 

 

Alle ore 19:30 esauriti i punti all’ordine del giorno, il sindaco dichiara conclusa la seduta.  

  

       IL PRESIDENTE                 IL SEGRETARIO COMUNALE  
        Antonio Liberati                                                     Dott.ssa Giovanna Basile  

  

Documento firmato digitalmente conformemente al D. Lgs. n. 82/2005    



 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE  

 

Il sottoscritto Responsabile del procedimento delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale, visti gli 

atti d’ufficio;  

 

Visto lo statuto comunale 

A T T E S T A 

 

che il presente verbale è posto in pubblicazione all’albo pretorio on-line, in data odierna, per rimanervi per 

15 giorni consecutivi (art. 32, comma 1, della Legge 18 giugno 2009, n. 69).  

 

Dalla Residenza Comunale lì 09/10/2023 

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE  

Martina Giovannini 

Documento firmato digitalmente conformemente al D. Lgs. n. 82/2005 
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